

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Festival de Danza Escena lleva mañana a San Adrián la actuación del grupo Kon Moción

Será a las 21:30 horas en la Casa de Cultura y tendrá un coste de 5 euros la entrada.

Jueves, 16 de mayo de 2013

El Festival de Danza Escena lleva mañana a San Adrián la actuación de "Enfoque en Movimiento" del grupo de danza "Kon Moción". Será a las 21:30 horas en la Casa de Cultura y tendrá un coste de 5 euros la entrada.

Kon Moción realiza en Enfoque en Movimiento un encuentro entre público y artistas, entre fotografía, documental y danza. Su objetivo es romper barreras entre los diferentes lenguajes artísticos y entre el público y la danza contemporánea.

Basado en un trabajo de improvisación y guiados por el fotógrafo Clemente Bernad, los bailarines interactúan con la gente en un espacio público, sin previo aviso. Bailan y fotografían al público mientras

Clemente Bernad graba lo que sucede. Posteriormente Kon Moción regresa a la localidad para realizar una nueva actuación, que finaliza con la proyección de las fotografías y el documental realizados previamente.

La obra está dirigida por Becky Sieguel y producida por Carolina Martínez, Clemente Bernad y Becky Sieguel. Componen la plantilla de bailarines: Clemente Bernad, Jose Juan Ayucar, Ion Barbarin, Pilartxo Casajus, Txori García Uriz, Marie González, Maia Lopez y Silvia Marco.

Esta actuación se trasladará el próximo 24 de mayo, a las 22 horas, a la Casa de Cultura de Zizur Mayor.



Cartel del programa.